



Los rectores destacan el carácter dialogante de su nuevo responsable

P. Á., Madrid

El nuevo presidente de los rectores es un hombre moderado y dialogante, según sus colegas. Como rector de la Universidad de Extremadura, desde 2010, se ha entendido bien tanto con el anterior presidente regional, el popular José Antonio Monago, como con el recién regresado Guillermo Fernández Vara, del PSOE.

Segundo Píriz Durán cursó Veterinaria en la Universidad de Córdoba, donde también empezó como profesor e investigador. En

1986, se incorporó a la Universidad de Extremadura como profesor asociado y en 2000 obtuvo allí una cátedra del área de Conocimiento de Sanidad Animal.

Aunque se preveían hasta tres candidaturas para suceder al rector de Zaragoza, Manuel López, al frente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Píriz fue finalmente el único aspirante. Uno de sus dos vicepresidentes, Roberto Fernández Díaz (Universidad de Lleida) era otro de los nombres que

sonaban como posible rival. Como vicepresidente segundo repite Julio Luis Martínez (Comillas).

El candidato a presidente se presenta con una lista cerrada de su equipo y tiene que ser elegido por mayoría simple entre los rectores integrantes de la institución: 50 Universidades públicas (todas) y 26 de las 32 privadas. Píriz ha sido respaldado en la asamblea general de la CRUE por 63 votos favorables y cuatro en blanco. Los nueve rectores restantes no asistieron.